



Ciudad de México, 19 de junio de 2024

Fonacot y la Casa de Moneda de México unen esfuerzos para facilitar el acceso al crédito de personas trabajadoras

- **Ambos organismos firmaron un convenio de colaboración y difusión**
- **Impulsar la afiliación de empresas al Fonacot y promover la educación financiera, algunos de los objetivos**

El Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Fonacot) y la Casa de Moneda de México, firmaron un convenio de colaboración y difusión con el objetivo de que más trabajadores y trabajadoras accedan a un financiamiento en mejores condiciones, así como incentivar la afiliación de empresas al instituto y promover la educación financiera.

El acuerdo firmado por el coordinador general del Fonacot, Salvador Gazca Herrera y el Director de Administración y Finanzas de la Casa de Moneda, Andrés Prieto Molina, establece entre sus principales objetivos otorgar el derecho al crédito a un mayor número de trabajadores y con ellos contribuir a elevar su nivel de vida.

Para ello, la Casa de Moneda promoverá entre sus empresas agremiadas la afiliación como centros de Trabajo al Instituto Fonacot, tal como lo establece la Ley Federal del Trabajo.

Asimismo, entre los compromisos del Fonacot está el de brindar pláticas de orientación en temas de educación financiera a las empresas agremiadas y colaboradores de la Casa de Moneda.

“Con estas colaboraciones buscamos que cada vez más trabajadores y trabajadoras conozcan y accedan a las ventajas de tramitar un crédito con el Instituto Fonacot. No sólo encontrarán el costo más bajo, también sabrán que los plazos son accesibles, que cuentan con una protección de pago en caso de desempleo o fallecimiento y que con nosotros no corren el riesgo de un sobreendeudamiento”, afirmó Salvador Gazca.

El funcionario dijo que en lo que va del año, el Fonacot ha autorizado más de 855 mil créditos por un monto mayor a 23 mil millones de pesos.

“Sabemos que viene la temporada vacacional y el regreso a clases y es muy importante que las personas trabajadoras sepan que en Fonacot tienen un aliado para hacer frente a esos gastos. Es un financiamiento barato, seguro y fácil de tramitar”, agregó.



En ese sentido, Gazca Herrera agradeció la colaboración de la Casa de Moneda de México para acercar a las y los trabajadores los beneficios del crédito Fonacot y con ello ser un factor que contribuya a mejorar su calidad de vida.

---0---